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内容
非常用の貯水槽は、清水地区では設置予定があるか。

回答
清水西、清水北で設置予定（その他の地区では、大安寺、安居、棗、宮ノ下等でも設置予定がある）。

総合支所が廃止されると聞いたがどうなのか。

回答
縮小はあるが、いつ廃止されるとは今のところ聞いていない。

集落で問題があった場合、総合支所で対応してもらえば良いのかわからない。どこで相談をすれば良いのか。

回答
総合支所では、市政全般の相談を受け付けている。まずは、総合支所で相談をしたらどうか。細かいことは、本庁で対応をする
ことになると思われる。

備考

会場では、街路灯の撤去の話は聞いたことが無いため、持ち帰って調べると回答。
（※志津が丘の宅地造成時に、街路灯を当時の清水町負担で設置している。その街路灯が腐食してきており、危険なため、監理
課が撤去する方針であるが、その後は防犯灯を設置するなどして、自治会で管理負担してほしいとの話になっている。）

西口のプラネタリウム建設後の運営費はどうなるのか。また入場料はいくら取る予定でいるのか。入場者もあまり見込めず赤字
になるのではないか。

回答
小学校等と連携し、１０万人を見込んでいる。入場料については、まだ検討中である。内容はコンテンツ等の工夫で対応する。
自然史博物館の一部移設も考えている。

保育園入所について、現在待機児童は公には無いことになっているが、実際は地域によっては出ているところもある。民間事業
者の参入などで対応できないのか。

回答
民間事業者の保育園を増やそうとしているが、法人として経営している事業者しか参入できない。

ＴＰＰ参加に伴う中山間地域への対応はどうなるのか。

回答
新規就農者育成支援や農商工連携など、農業等への意欲がわくような支援を考え訴えていきたい。
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内容質問・要望
相談のため総合支所に行っても、今は、本庁に行ってくれとの対応になっている。総合支所に、地域の対応を行う機能を残し、
できるだけ長く存続させてほしい。

地域コミュニティバス事業について、より利便性の高いものにしてほしい。特に若者が利用することも考慮に入れてほしい。

ＪＲを使う場合の無料駐車場を駅前に作り、駅前の自家用車利用の利便性を高めてほしい。鯖江駅は、１日３００円だが、福井
駅周辺より安いため利用している。

街路灯の建設要望が通らない。行政から、現在設置されているものは撤去する予定で、その後は自治会で対応してほしいといわ
れている。数も多く高額なため、行政で対応してほしい。

子どもを産むための支援として、金銭的なものも考えてほしい。

児童クラブや児童館について、現在は、基本的に小学３年生までを受け入れているということだが、もう少し長く受け入れてほ
しい。
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